

# La Gazette des écoliers

Arith - Le Noyer - St François

Juillet 2016

n°11



**Notre amie depuis 12 ans**

**Bonnes vacances à tous!!!**

# Trappeur

## Le 11 mars à La Féclaz au soleil

J'ai aimé le tir au laser. Je n'ai pas aimé la piste verte du hibou. Ce qui était amusant c'était la course d'orientation, quand je tombais avec les raquettes .

*Bastien*

J'ai adoré la course d'orientation, la course chronométrée et aussi le tir. Je n'ai pas du tout du tout aimé le hibou .

*Ewan*

Le parcours du hibou : C'était trop bien, ce parcours était constitué de 4 ou 5 panneaux sur le hibou qu'il fallait trouver. Il y avait 1 question sur chaque panneau avec 3 réponses A, B et C. Et à la fin du parcours, on est allé voir des personnes qui nous ont marqué notre score.

*Lazare*

J'ai aimé quand Loïs rôlait. Je n'ai pas aimé quand j'ai fait le tir. Ce qui était amusant c'est quand on cherchait pour retrouver les petits cubes. La course d'orientation était super bien. On avait presque tout trouvé sauf le 4. On a longtemps cherché de partout mais on n'a pas trouvé .

*Manon*

J'ai aimé les ateliers. Je n'ai pas aimé l'organisation. Ce qui était amusant c'est quand je tirais Killian, Mattéo, Loïs ou Manon.

*Tanguy*

